

Compromiso ciudadano

Los ciudadanos y ciudadanas de Panamá, organizados de distintas formas y participando en diversos procesos sociales y políticos, incluyendo conocidos actores fundamentales del proceso democrático panameño, y con la finalidad de contribuir para que las elecciones generales de 2014 se realicen en un clima de transparencia, paz y honradez, acordamos velar por el cumplimiento del Pacto Ético Electoral y nos comprometemos a las siguientes acciones:

1. Ejercer nuestro derecho al voto informado y responsable según lo dicte nuestra conciencia.
2. Defender la dignidad de nuestras familias y a no permitir que ningún candidato haga propuestas indecorosas que denigren a persona alguna o que afecten nuestras opiniones, actitudes y decisiones sobre nuestro derecho a elegir y ser elegidos.
3. Votar en libertad y no aceptar regalos, ofrecimientos de puestos de empleo y prebendas, aprovechándose de nuestras limitaciones, carencias y necesidades personales o familiares no resueltas.
4. Denunciar cualquier acto de corrupción que conozcamos y que ponga en peligro la paz, la pureza del sufragio electoral y la democracia.
5. Vigilar los recursos del Estado para que no sean usados indebidamente y denunciar fondos de dudosa procedencia donde los hubiere, durante todo el período de campaña electoral y durante las elecciones generales de mayo del 2014.
6. Ejercer el derecho de observador ciudadano del torneo electoral, para evitar cualquier acto que ponga en peligro el desarrollo pacífico de la campaña electoral, la pureza y transparencia de las elecciones generales de mayo de 2014.
7. Reconocer a l@s candidat@s de elección popular, que hayan demostrado en el ejercicio de sus funciones públicas, integridad, capacidad, experien-

cia, respeto hacia sus electores y rechazar el transfuguismo que ha demostrado carencia de principios y de moral política electoral.

8. Conocer el contenido de las propuestas y planes que se presenten durante el período de campaña electoral, con fin de juzgar su viabilidad dentro de las posibilidades reales, distinguiendo las diferencias y los alcances de las mismas y las consecuencias que puedan tener estas propuestas en la nación, en la comunidad y hacia las familias y cada persona.
9. Fomentar el ciber-activismo-ciudadano registrando mediante fotos, videos u otros medios tecnológicos, cualquier acto indebido o de corrupción que ponga en peligro la transparencia de la campaña electoral, de las elecciones generales de mayo del 2014 y transmitir las mediante denuncia escrita a los observadores electorales que acompañarán el proceso electoral.
10. Ejercer la ciudadanía activa, mediante acciones individuales y colectivas, que envíen un mensaje claro a los candidatos y a las autoridades que nosotros nos reconocemos como ciudadanos y ciudadanas, y que somos el único y verdadero soberano de la nación panameña.

Las adhesiones a este Pacto Ético Ciudadano, quedarán bajo custodia de la Comisión de Justicia y Paz.

SOY UN CIUDADANO, NO UN CLIENTE